

18/12/2023

Copiapó: Fiscalía ordena diligencias por atropello con resultado de muerte de adulta mayor

La Fiscalía de Atacama abrió una investigación, luego que la tarde de este domingo una mujer adulta mayor resultara fallecida luego de sufrir un atropello en Copiapó.

Hasta el lugar del siniestro se trasladó el fiscal de concurrencia en esta ciudad, Pedro Pablo Orellana, quien indicó que el accidente ocurrió alrededor de las 16 horas en la Avenida Circunvalación con Yerbas Buenas.



"De acuerdo con los antecedentes que se manejan a esta hora, la víctima se dirigía a su lugar de votación y al cruzar por una zona habilitada para el paso de peatones fue impactada por el vehículo que circulaba en dirección oeste, luego de lo cual su conductor se dio a la fuga. La víctima, debido a las lesiones sufridas, falleció en el lugar", dijo el fiscal.

Orellana agregó que frente a la ocurrencia de este hecho ordenó la concurrencia de personal de la Siat de Carabineros de Copiapó para realizar los peritajes en el lugar, mientras que de manera paralela ordenó tareas investigativas a la SEBV de la misma policía para indagar respecto del auto involucrado.

Finalmente, Pedro Pablo Orellana se reunió en el lugar con familiares de la mujer fallecida, quienes serán derivados a la Unidad de Atención a Víctimas de la Fiscalía Regional.